



Stadtrat

Tief betroffen und für uns alle völlig unerwartet müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Stadtschreiber und beliebten Arbeitskollegen

Martin Kunz

22. November 1967 bis 4. August 2022

In Martin Kunz verlieren wir eine kompetente und gewissenhafte Führungspersönlichkeit, die bei ihrem Wirken stets auch den Menschen und das Menschliche im Auge behielt. Er genoss bei allen Personen ein sehr hohes Ansehen. Wir sind unendlich traurig. Martin Kunz hinterlässt eine grosse Lücke in unserer Stadtverwaltung.

Seiner Familie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und wünschen ihr viel Kraft und Zuversicht.

Dübendorf, 18. August 2022

Stadt Dübendorf
Stadtrat, Führungsteam und Mitarbeitende